

平成18年度

広島平和記念式典派遣事業

広島市での体験を発表

願いが込められた折りづるが託されました。

広島平和式典の派遣事業に参加した小・中学生の報告会が9月1日に追分公民館で行われました。

安平町として初めてとなる

広島平和記念式典派遣事業に参加することになった児童生徒は、追分小学校の向井瑠偉君、早来小学校の渡邊みゆきさん、追分中学校の水尾健斗君、そして早来中学校の大原れいさんの4人です。

出発式で決意を語る

8月4日 早来庁舎で出発

式が行われ、町長、教育長、沼

田校長先生(追分小)から激励

のことばをいただきました。

追分小と早来小の児童と追

分中と早来中の生徒が作った

折りづる、そして旧追分町で

実施していた時から続けてい

る井森みゆきさんから平和の

アーメマンガの「はだしのゲン」を小学生の時に見て、原爆に対して関心を持つようになり今回の事業に申し込んだとあります。

炎天下の中での式典

8月5日に広島空港に着いた一行は、厳しい暑さを実感。

そして迎えた8月6日早朝も猛暑が参列した人を襲つたそうです。

強い日差しを受けながらの15分に黙とう。これは被爆死された方への弔意と平和の願いを表わすものです。

広島市長の平和宣言の後、

子ども代表二人が平和の誓いを述べました。またスミス・アン杰リアさんは、両親が日本人とアメリカ人。原爆を通じて平和の扉を開くために歩み続けたいと誓っていました。



原爆投下前の広島県産業奨励館の
イラスト(現在の原爆ドーム)



左から水尾健斗君(追中3年)、向井瑠偉君(追小6年)、渡邊みゆきさん(早小6年)、大原れいさん(早中3年)、及川秀一郎主幹(町職員)